



EU-Konformitätserklärung

Gemäß Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments
und des Rates vom 09. März 2016 Anhang IX

EU-Konformitätserklärung Nr. 157

Persönliche Schutzausrüstung

Respima FFP2 NR, filtrierende Halbmaske, Ohrband, Farbe weiß, REF 80-856

Name und Anschrift des Herstellers

Meditrade GmbH
Medipark 1
83088 Kiefersfelden
Germany

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

Gegenstand der Erklärung

Der Gegenstand der oben beschriebenen Erklärung steht im Einklang mit den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

- EN ISO 149:2001 + A1:2009
- REGULATION (EU) 2016/425

Die notifizierte Stelle (IFT, 0757) hat die EU-Baumusterprüfung durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung (0757-CPR-402-9038168-1-1, gültig bis 30.11.2025) ausgestellt.

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren durch die notifizierte Stelle (IFT, 0757): Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer Qualitätssicherung bezogen auf den Produktionsprozess (Modul C2) gemäß Anhang VII.

Kiefersfelden, den 05.12.2022

Martin Unterberg
Regulatory Affairs/ Quality Management



CE Declaration of Conformity
In accordance with Regulation (EU) 2016/425 of the European
Parliament and of the Council of 09 March 2016 Annex IX

CE Declaration of Conformity No. 157

Personal Protective Equipment

Respima FFP2 NR, filtering half mask, ear loops, colour white, REF 80-856

Name and Address of the Manufacturer

Meditrade GmbH
Medipark 1
83088 Kiefersfelden
Germany

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

Object of the Declaration

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

- EN ISO 149:2001 + A1:2009
- REGULATION (EU) 2016/425

The notified body (IFT, 0757) carried out the EU type examination and issued the EU type examination certificate (0757-CPR-402-9038168-1-1), valid until 30.11.2025). The PPE is subject to the following conformity assessment procedure by the notified body (IFT, 0757): Conformity to type based on quality assurance of the production process (C2) according to Annex VII.

Kiefersfelden, 05.12.2022

Martin Unterberg
Regulatory Affairs/ Quality Management